

Donan dos mil guantes a los cuerpos de seguridad

Escrito por Ayuntamiento de Cartagena. 23 de marzo de 2020, lunes



Ferretería Sánchez Casado ha entregado veinte cajas de guantes de látex al Ayuntamiento de Cartagena, lo que suma un total de 2.000 guantes, para aumentar las medidas de seguridad de algunos servicios que trabajan por frenar el COVID-19, como son Policía Local, Bomberos y Protección Civil.

Personal del Centro Comercial Abierto se puso en contacto la pasada semana con la Concejalía de Vía Pública para informar sobre la empresa que quería donar el material.

Los guantes fueron entregados en el Almacén Municipal para su posterior reparto entre los cuerpos de seguridad.

* Texto remitido en el que se respeta el contenido íntegro, la redacción y la ortografía, con excepción del titular y de la entradilla del artículo